
Der Ausschuss beschließt, die Verwaltung unter Einbeziehung der Politik, der 
Interessengemeinschaft, der HBB und BBE zu beauftragen, die Gutachterfragen zeitnah zu 
formulieren und anschließend die weitere Vorgehensweise mit HBB abzusprechen. 


